

GAËLLE LE REUN

toucher du doigt
ce qui nous tient à cœur

Tour à tour chef de projets culturels, praticienne en relation d'aide, conférencière, blogueuse, enseignante spirituelle, mais aussi entrepreneuse... Je me définis avant tout comme une Créatrice, guidée par le bouillonnement intellectuel et émotionnel qui me caractérise.

Au fil de mes lectures, de mes expérimentations personnelles et du suivi des personnes que j'ai accompagnées en tant que thérapeute, j'ai développé une approche spirituelle fondée sur l'expérience. Ma compréhension du divin ne vient pas de croyances religieuses ou des Ecritures, mais de mon propre voyage intérieur. J'ai peu à peu acquis la conviction que Dieu était en tout et en tous, qu'il est ce que les physiciens quantiques appellent «le champ»: Je suis Dieu, tu es Dieu, nous sommes Dieu. Comme le vent, les arbres, l'océan, les animaux, les nuages, les arcs-en-ciel et le soleil.

C'est ainsi que j'en suis arrivée à considérer que la beauté, qu'il s'agisse de la beauté de la nature ou de la beauté créée par l'Homme, est une de nos aspirations les plus profondes. Elle nous offre à la fois la reliance - à nous même, à l'autre, à plus grand que nous - et la transcendance. Les artistes ressentent les émotions collectives qui nous animent et nous émeuvent puis nous les donnent à voir, pour que nous puissions mieux les ressentir. Ils mettent en lumière, en couleurs, en mots ce qui est invisible ou insuffisamment visible à nos yeux.

Pour ma part, je crée des tableaux associant collage, aquarelle, feutre acrylique, estampage autour d'images archétypales et de citations inspirantes. C'est là tout le sens de ma démarche artistique: une invitation à toucher du doigt ce qui nous tient à cœur.

Gaëlle Le Reun

exposition du mardi 14 janvier au jeudi 08 mai 2025

du mardi au jeudi 11:00 à 18:00



syndrome
artistique

galerie syndrome artistique
rue du Petit-Chêne 20
1003 Lausanne
+41 21 646 5615

contact@syndromeartistique.ch
syndromeartistique.ch